

CULTURE. Jean-Marc Mariani récompensé par les Arts sciences et lettres.

« Un mélange de franchise, d'ingénuité et de courage »

Mardi, le sculpteur cyprienais, Jean-Marc Mariani s'est vu décerner le diplôme et la médaille d'étain de la société académique Arts sciences et lettres de Paris aux Collections de Saint-Cyprien.

Arts sciences et lettres est une société académique, fondée en 1915, d'encouragement et d'éducation qui a pour vocation de reconnaître et de promouvoir les femmes et les hommes qui par leur talent et leur travail participent au rayonnement de la culture dans les domaines artistiques, littéraires et scientifiques. La remise des prix officielle a eu lieu à Paris. Jean-Marc Mariani n'ayant pu s'y rendre, la remise a été délocalisée au village, grâce au concours de



► Thérèse Massot, Jean-Marc Mariani et Thierry Del Poso.

Thérèse Massot déléguée de la société académique qui a remis sa distinction au sculpteur en présence du maire Thierry Del Poso, de Marie-Claude Padros adjointe à la culture, de sa famille et ses amis. Cette distinction met

en lumière l'ensemble de ses œuvres, de ses expositions et des prix qui lui ont été décernés au cours de sa carrière. L'artiste a en effet reçu en 2012 la médaille d'or dans la catégorie sculpture au grand prix international de

prestige de Cannes azur, la palme d'or à Moissac en juillet 2018 et en mai dernier le premier prix du Salon d'arts de Boujan. Lors de son discours, Thérèse Massot a souligné la réelle force de caractère de l'artiste qui a choisi un métier difficile comptant de nombreux appelés mais peu d'élus. « Jean-Marc Mariani a ce désir de créer qui ne l'a jamais quitté. Artiste à part entière, il est reconnu par le public et par ses pairs. Son œuvre est un mélange de franchise, d'ingénuité et de courage ».

Les œuvres de l'artiste feront l'objet de la prochaine exposition des Collections de Saint-Cyprien dont le vernissage aura lieu **vendredi 18 octobre**.